
令和２年１０月 富士宮市教育委員会定例会 議事録 

 

１ 日時 令和２年１０月２０日（火） 午後１時２９分～午後２時３９分 

 

２ 場所 市議会第２委員会室 

 

３ 出席者 教育長、教育委員及び説明のための事務局職員 

 

４ 日程 

第１ 会議録署名委員の指名について 

第２ 教育長報告 

第３ 市議会９月定例会の報告 

 

５ 会議内容 

第１ 会議録署名委員の指名について 

 

第２ 教育長報告 

・第 2回静東教育事務所教育長連絡協議会について 

第 2回静東教育事務所教育長連絡会議についてです。令和元年度の教員採用試験の結果ですけれ

ども、小学校の合格者が 281 名、中学校の合格者が 168 名、全体で 449 名、それから養護教員が

29名という結果になりました。倍率で、小学校は 2.8倍、過去に遡りますと、2.9倍、2.7倍、2.5

倍となりましたので、ここで少し倍率が上がりました。同じように中学校ですけれども、今年度は

4.6倍、過去に遡りますと 4.3倍、3.6倍、3.6倍ということで、これも上がりました。全体として

は倍率が前回の 2.9 倍から 3.4 倍ということで、3 倍以上ならほぼ適正倍率かなという中で 3.4 倍

でしたので、今年度の結果はよかったという部類に入ると思います。養護教員のほうは 6.4倍とい

うことで、こちらも 6.5倍、5.8倍、5.6倍と下がっていましたけれども、今回は 6.4倍ということ

で上がりました。1つは、就職において、コロナの関係でやはり公務員志向ということが 1点ある

と思います。もう一つは、採用のいろんなリーフレットとか、そういうものを県の教育委員会で工

夫した成果もあるのではないかなというふうに思っています。 

 

・その他 

2点目で、登用試験のほうの日程について、校長登用のほうですけれども、第 1次が 11月 26日、

第 2 次のほうが 12 月 22 日、23 日です。教頭登用のほうが第 1 次が 12 月 9 日、それから第 2 次

が 1月 12日、13日という形になります。 

3点目で、ＩＣＴ教育戦略室の設置ということで、県のほうでＩＣＴ教育に関する人材育成、環

境整備、電子教材の評価、共有などの施策を推進するということで、そういうふうな部署をＩＣＴ

教育戦略室として設置するということでした。 

それから、4 点目で、1 年単位の変形労働時間制の導入、適用ということで前にお話ししました

が、まだ十分周知されていないということで、令和 3年度からの導入を見送る方向で調整を進める

とのことです。今後、静教組等と改めて協議をする形で導入を図っていくということになりました。 



 

第３ 市議会９月定例会の報告 

・質問・意見及び回答 

特になし 


